



Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan
INSTITUT SENI INDONESIA DENPASAR
Tahun 2022

Pengukuran Indikator Kinerja Kegiatan

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Satuan	Target PK	Target Renaksi Triwulanan	Capaian Triwulanan	Analisis Progress Capaian
1	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.1] Persentase lulusan S1 dan D4/D3/D2 yang berhasil mendapat pekerjaan; melanjutkan studi; atau menjadi wiraswasta.	%	40	TW1 : 0	TW1 : 0	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan tracer study sebagai berikut; 1. ISI Denpasar telah menyebarkan kuesioner Tracer Study online untuk 136 alumni pada tahun 2021. 2. ISI Denpasar telah mengidentifikasi hasil sementara Tracer Study tahun 2021 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu ada beberapa kuesioner belum sesuai dengan isian yang telah ditetapkan. Strategi / Tindak Lanjut : Institut Seni Indonesia Denpasar melakukan penyebaran ulang kuesioner Tracer Study online kepada Alumni S1 dan Diploma angkatan tahun 2021
2	[S 1.0] Meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi	[IKU 1.2] Persentase mahasiswa S1 dan D4/D3/D2 yang menghabiskan paling sedikit 20 (dua puluh) sks di luar kampus; atau meraih prestasi paling rendah tingkat nasional.	%	10	TW1 : 0	TW1 : 30.5	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melaksanakan program MBKM mandiri atau Mahasiswa melaksanakan proses pembelajaran paling sedikit 20 SKS di luar kampus sebagai berikut; 1. Fakultas Seni Pertunjukan: mahasiswa yang mengikuti program MBKM semester genap tahun 2021/2022 sejumlah 188 orang yang terdiri dari; a). Prodi Tari 36 orang, b). Prodi Karawitan 66 orang, c). Prodi PSP 50 orang, d). Prodi Pedalangan 7 orang, e). Prodi Musik 29 orang. 2. Fakultas Seni Rupa dan Desain: mahasiswa yang mengikuti program MBKM semester genap tahun 2021/2022 sejumlah 243 orang dengan rincian a).Prodi Seni Murni 31 orang, b). Prodi Kriya 7 Orang, c). Prodi Desain Interior 36 orang, d). Prodi DKV 80 orang, e). Prodi Fotografi 19 orang, f). Prodi Desain Mode 50 Orang, dan g). Prodi FTV 20 orang. 3. Mahasiswa yang mengikuti program MBKM pusat sebanyak 5 orang. Keseluruhan mahasiswa yang mengikuti program MBKM mandiri dan MBKM pusat adalah sejumlah 436 orang. 4. ISI Denpasar memperoleh juara 2 dalam event Lomba Pop Solo putra atas nama Putu Gde Chaksu Raditya Utama (nim 202009041) dari Prodi Pendidikan Seni Pertunjukan Fakultas Seni Pertunjukan yang diselenggarakan oleh Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta. 5. ISI Denpasar telah mengirimkan peserta atas nama Diana Yuniastuti (201905001) dari Prodi Desain Interior yang lolos 15 besar tingkat Nasional untuk mengikuti Lomba Seni Instalansi yang diselenggarakan oleh Erlangga Art Award di Museum Nasional Jakarta. Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu Pandemi Covid-19 masih berlangsung sehingga segala aktivitas luring yang diselenggarakan secara nasional tidak dapat diikuti secara penuh. Disamping itu, ketersediaan anggaran yang terbatas untuk berbagai kejuaraan/kompetisi baru, membatasi kelancaran aktivitas keterlibatan mahasiswa ISI Denpasar dalam mengikuti kompetisi Strategi / Tindak Lanjut : Kegiatan kejuaraan yang dilaksanakan secara luring dapat diikuti dengan cara daring atau prokes kesehatan yang ketat. Mengalokasikan anggaran Kejuaraan yang diselenggarakan Puspresnas baik daring maupun luring. Hal lainnya adalah mengagendakan Kejuaraan Nasional dalam bidang seni antar Perguruan Tinggi Seni secara berkelanjutan.

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

3	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.1] Persentase dosen yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu (QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam 5 (lima) Tahun Terakhir	%	30	TW1 : 0	TW1 : 28.5	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Dosen tetap ISI Denpasar yang berkegiatan tridarma di kampus lain, di QS100 berdasarkan bidang ilmu(QS100 by subject), bekerja sebagai praktisi di dunia industri, atau membina mahasiswa yang berhasil meraih prestasi paling rendah tingkat nasional dalam triwulan 1 yaitu : - Dari jumlah dosen sebanyak 214 orang, dosen ISI Denpasar yang melaksanakan tridharma sebanyak 204 orang dan memiliki 61 orang yang telah berkegiatan tridharma, bekerja sebagai praktisi atau membina mahasiswa berprestasi.</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yakni, progresivitas input data aktivitas yang dilakukan dosen di luar kampus masih belum baik.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar melakukan koordinasi dengan seluruh Prodi supaya secara rutin mengumpulkan data dosen yang melakukan kegiatan di luar kampus bisa terdata dengan baik.</p>
4	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.2] Persentase dosen tetap berkualifikasi akademik S3; memiliki sertifikat kompetensi/profesi yang diakui oleh industri dan dunia kerja; atau berasal dari kalangan praktisi profesional, dunia industri, atau dunia kerja.	%	30	TW1 : 21.62	TW1 : 25.7	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah memiliki Dosen tetap berkualifikasi akademik S3 sebanyak 55 orang dari 214 orang</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu beberapa Dosen mengalami kesulitan dalam pembiayaan disertasi dan situasi pandemi covid-19 yang belum usai mengakibatkan terbatas ruang gerak untuk melaksanakan studi S3.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar memberikan bantuan dana Penelitian Disertasi Doktor (PDD) untuk mempercepat proses studi program Doktor bagi dosen yang melaksanakan studi S3.</p>
5	[S 2.0] Meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi	[IKU 2.3] Jumlah keluaran penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang berhasil mendapat rekognisi internasional atau diterapkan oleh masyarakat per jumlah dosen.	hasil penelitian per jumlah dosen	0.1	TW1 : 0	TW1 : 0.44	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut ; - Terbitan Jurnal Mudra 1 dan 2 sebanyak 3 Dosen - Terbitan Jurnal Lekesan sebanyak 4 Dosen -Terbitan Jurnal Segara Widya sebanyak 7 Orang - Terbitan Jurnal JOMSTI sebanyak 7 Judul dari dosen internal - Terbitan Jurnal Amarasasi sebanyak 11 Judul dari dosen internal - Terbitan Jurnal Citta Kara sebanyak 11 Judul dari dosen internal - Terbitan Jurnal Vastukara sebanyak 5 judul dari dosen internal - Terbitan jurnal Calaccitra sebanyak 10 judul dari dosen internal - Terbitan jurnal Damar Pedalangan sebanyak 7 judul dari dosen internal - Terbitan jurnal Ghurnita sebanyak 10 judul dari dosen internal - Terbitan Jurnal Bhumidevi sebanyak 18 judul dari dosen internal</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu persentase dosen yang melakukan publikasi internasional bereputasi belum maksimal.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar melaksanakan workshop penulisan jurnal bereputasi untuk memotivasi dosen menulis pada Jurnal Internasional dan mendorong dosen - dosen internal dapat meningkatkan penelitian dan berkompetisi di tingkat Nasional untuk ikut bersaing mendapatkan dana penelitian melalui hibah DRPM.</p>
6	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.1] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang melaksanakan kerja sama dengan mitra.	%	20	TW1 : 0	TW1 : 85.71	<p>TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan kerjasama sebanyak 91 SPK dengan rincian sebagai berikut; 1. Fakultas Seni Pertunjukan memiliki 21 SPK dengan rincian; a). Prodi Tari dengan 4 SPK; b). Prodi Karawitan dengan 5 SPK; c). Prodi Pedalangan dengan 6 SPK; d). Prodi Pendidikan Seni Pertunjukan dengan 3 SPK dan e). Prodi Musik dengan 3 SPK 2. Fakultas Seni Rupa dan Desain memiliki 70 SPK dengan rincian; a) Prodi Seni Murni dengan 13 SPK; b). Prodi Kriya dengan 16 SPK; c). Prodi Desain Interior dengan 6 SPK; d). Prodi Desain Komunikasi Visual dengan 9 SPK; e). Prodi Fotografi dengan 2 SPK; f). Prodi Desain Mode dengan 13 SPK dan g). Prodi Produksi Film dan Televisi dengan 7 SPK</p> <p>Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu mitra dari Dunia Usaha dan Dunia Industri (DUDI) yang bereputasi tingkat nasional yang terlibat masih terbatas.</p> <p>Strategi / Tindak Lanjut : 1. ISI Denpasar telah menggelar temu DUDI bereputasi pada tahun ini. 2. ISI Denpasar telah melakukan kerjasama dengan PT. INKA untuk melaksanakan program MBKM dalam bidang Desain Bus dalam rangka G20 untuk Transportasi ramah lingkungan 3. ISI Denpasar telah melaksanakan kegiatan Pasamuhan Widya Kanti (Temu Mitra MBKM) dan memberikan penghargaan "Sewaka Kerthi Mahawidya Nugraha" kepada seluruh mitra MBKM bereputasi</p>

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

7	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.2] Persentase mata kuliah S1 dan D4/D3/D2 yang menggunakan metode pembelajaran pemecahan kasus (case method) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (team-based project) sebagai sebagian bobot evaluasi.	%	30	TW1 : 25.65	TW1 : 25.65	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah melakukan perbaikan kurikulum pada tahun 2021 dan hasil yang diperoleh yakni 207 Mata Kuliah dari 807 sesuai data dari aplikasi PDDIKTI dan PINDAI 2021 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu ketercatatan data perkuliahan kurikulum MBKM yang baru belum terdata pada Sistem PDDIKTI karena permasalahan teknis dan pengembangan sistem feeder PDDIKTI. Strategi / Tindak Lanjut : Institut Seni Indonesia Denpasar melaksanakan kegiatan workshop feeder PDDIKTI untuk staf operator data pada masing - masing Prodi dan staf TIK yang diberikan oleh narasumber dari PDDIKTI
8	[S 3.0] Meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran	[IKU 3.3] Persentase program studi S1 dan D4/D3/D2 yang memiliki akreditasi atau sertifikat internasional yang diakui pemerintah.	%	2.5	TW1 : 0	TW1 : 0	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar melakukan rapat koordinasi perihal akreditasi Internasional dengan narasumber dari UNIMA dan Undiksha Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yakni, terbatasnya dana Satker untuk melakukan akreditasi internasional sesuai harapan ISI Denpasar dan masukan dari kedua Universitas diatas. Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar berusaha meningkatkan jumlah penerimaan PNPB untuk dapat mengikuti proses dilaksanakannya akreditasi Internasional.
9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKU 4.1] Rata-rata Predikat SAKIP Satker minimal BB	predikat	A	TW1 : -	TW1 : -	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah melaksanakan Penyusunan Perjanjian Kinerja tahun 2022 sesuai surat No. 1543/E1/PR.01.02/2022 tgl 18 Maret 2022 - ISI Denpasar telah menyusun Rencana Aksi (Renaksi) 2022 sesuai surat No. 22043/A1/KU.06/2022 tgl 4 April 2022 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu ISI Denpasar belum melengkapi beberapa data dukung SAKIP Strategi / Tindak Lanjut : Institut Seni Indonesia Denpasar menunggu koordinasi lebih lanjut dengan Biro Perencanaan Kemendikbudristek
9	[S 4.0] Meningkatnya tata kelola satuan kerja di lingkungan Ditjen Pendidikan Tinggi	[IKU 4.2] Rata-rata Nilai Kinerja Anggaran atas pelaksanaan RKA-K/L Satker minimal 80	nilai	96.71	TW1 : 40	TW1 : 81.86	TW1 : Progress / Kegiatan : Institut Seni Indonesia Denpasar pada triwulan 1 telah melakukan kegiatan sebagai berikut; - ISI Denpasar telah mengikuti Bimtek Caput SAKTI sesuai surat undangan No. UND-9/KPN.2201/2022 tgl 18 April 2022 di GKN I KPPN Denpasar - ISI Denpasar telah menyusun capaian output pada Aplikasi SAKTI - ISI Denpasar meraih peringkat 10 untuk Satker Lingkup Kemendikbudristek wilayah Bali dengan nilai IKPA 81,86 pada Triwulan 1 sesuai surat No. S-777/WPB.22/2022 Kendala / Permasalahan : Kendala/permasalahan pada triwulan 1 yaitu ISI Denpasar masih memperoleh nilai IKPA dibawah dari 89 Strategi / Tindak Lanjut : ISI Denpasar akan terus meningkatkan realisasi anggaran dan realisasi capaian output

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Denpasar,19 Mei 2022

Rektor Institut Seni Indonesia Denpasar



Prof. Dr. I Wayan Adnyana, S.Sn., M.Sn